
tolle Blüte - was meint ihr dazu?

Beitrag von „taube2412“ vom 12. Juni 2011, 16:19

Hallo Zusammen,
ich danke euch dafür, dass ihr mir hier so zahlreich eure Meinung wiedergegeben habt. Echt 
interessant !

Wladi,
die SSA-8 wird die nächsten Tage wieder blühen, da bin ich gespannt drauf.
Die SSA-1 hat wieder geanuso geblüht wie letztes Jahr von der Form und Farbe her, der 
Blütendurchmesser war knapp 2 cm größer.

Insgesamt habe ich ja 9 Sämlinge aus dieser Kreuzung, 7 davon haben bereits geblüht und 
zwei lassen sich noch Zeit.
Evtl zeige ich heute abend mal die 7 verschiedenen Blüten nebeneinander in diesem Thread 
hier.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/444-tolle-bl%C3%BCte-was-meint-ihr-
dazu/&postID=9693#post9693
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